

## La Junta pone en marcha con el Ministerio de Defensa el convenio para formar al Ejército en violencia de género

**La actuación, destinada a 8.000 militares mujeres y hombres, se enmarca en una estrategia de la Junta en prevención y sensibilización**

SEVILLA, 3 May. (EUROPA PRESS) -



La directora del Instituto Andaluz de la Mujer (IAM), Soledad Ruiz, y la directora general de Violencia de Género y Asistencia a Víctimas, Silvia Oñate, se han reunido este viernes con el General de División Juan Gómez de Salazar, Jefe del Estado Mayor de la Fuerza Terrestre del Ministerio de Defensa, para poner en marcha la comisión de seguimiento del convenio firmado entre la Junta y el Gobierno central para ofrecer al Ejército terrestre ubicado en Andalucía formación y recursos para la prevención de la violencia de género.

En concreto, la Junta de Andalucía pondrá a disposición de las fuerzas armadas toda la experiencia de 20 años en la lucha contra la violencia

de género, a través de actividades formativas y de sensibilización dirigidas especialmente a las personas formadoras del Ejército. La medida podrá beneficiar a los 8.000 efectivos, mujeres y hombres, con los que cuentan las fuerzas terrestres en la comunidad andaluza.

Según se indica en nota de prensa, se trata del primer convenio de estas características que se firma en Andalucía, especialmente relevante por el hecho de que la violencia de género está presente en el 40 por ciento de las intervenciones policiales o judiciales en las que está involucrado el personal de la fuerza terrestre; así como porque las fuerzas armadas no están exentas de padecer esta lacra.

El trabajo de sensibilización abarcará asimismo el acoso, la violencia sexual y la discriminación por razón de género, temas de especial relevancia desde la incorporación de la mujer a la carrera militar. En este sentido, la directora del IAM ha destacado el progresivo compromiso de las fuerzas armadas (FAS) con la igualdad de género, ya que en un escaso período de tiempo han realizado importantes esfuerzos para incorporar el principio de igualdad y adaptar su normativa para hacer efectiva esa integración tanto en el acceso y promoción de la mujer, como en la prevención de la violencia de género.

Así, Soledad Ruiz ha recordado que las mujeres se incorporaron a las FAS en 1988, fecha desde la cual el Ministerio de Defensa ha incorporado diversas modificaciones legislativas para permitir el acceso de la mujer a los cuerpos y escalas militares, facilitar su formación y promoción, proteger a la mujer militar en situación de embarazo y parto y evitar la discriminación por razón de género. Hoy, ha subrayado Ruiz, España es el primer país de Europa y de la OTAN en presencia de mujeres en sus FAS, que dan ahora "un nuevo paso hacia la igualdad real con un compromiso con la sensibilización y la prevención".

La puesta en marcha del convenio se enmarca en una estrategia global de la Junta en materia de prevención y sensibilización de la violencia de género, que se concretará en el Plan Integral de Sensibilización y Prevención que elabora el IAM. En este sentido, Soledad Ruiz recordó que la prevención de la violencia de género es este año uno de los ejes

vertebradores del trabajo del IAM, junto a la atención a las víctimas, que ha contado en 2013 con un aumento de la partida presupuestaria del nueve por ciento.